

UN MONDE FOU

« Braulio » change de nom

Face aux protestations de très nombreux Brésiliens pré-nommés « Braulio », le ministère de la Santé a suspendu ce sa nouvelle campagne publicitaire contre le SIDA où un acteur dialogue avec son pénis - répondant au prénom de « Braulio » -, sur la nécessité de mettre un préservatif. Le ministère devait choisir un nouveau nom, impersonnel tel « Bimbo » ou « Campeon » (Champion) pour relancer sa campagne, de loin la plus osée à la radio et à la télévision, et dans laquelle il a investi 4,5 millions de dollars. Depuis la diffusion de quatre petits films à la télévision et d'une chanson à la radio, le ministère avait reçu des centaines de protestations par téléphone ou par télécopie de « Braulio » de tout le pays, indignés de voir leur prénom devenir synonyme de pénis.

Les toilettes d'Endeavour étaient bouchées

Alors que la journée de dimanche devait être consacrée à un repos bien mérité avant le retour hier sur Terre, les astronautes de la navette Endeavour ont « travaillé comme des chiens » pour changer un filtre déficient dans le réservoir des eaux usées... « L'expression 'travailler comme des chiens' a pris une toute nouvelle signification pour nous », a déclaré le commandant David Walker.

Après avoir marché la veille dans l'espace, les astronautes James Voss et Michael Gernhardt se sont livré à une activité moins noble, consistant à pomper de l'urine et diverses eaux usées du réservoir principal vers un réservoir de secours. S'il n'y a pas eu de fuite, les deux hommes en ont été quittes pour sentir l'urine, a confessé Voss.



Photo AFP

Le père Noël était trop gros

Un jeune Nantais, qui voulait faire une surprise à son amie en entrant chez elle par la cheminée, est resté coincé plusieurs heures dans le conduit et n'a dû son salut qu'à l'intervention des pompiers. Le soupirant a voulu entrer comme le Père Noël dans le pavillon de son amie dont les parents étaient absents. Mais le conduit de cheminée, trop étroit, n'a pas permis au jeune homme d'arriver à ses fins. Alertés par la jeune fille, les pompiers ont du casser totalement le conduit pour dégager le jeune homme.

Bienvenue aux extraterrestres

Le phénomène des extraterrestres ne cesse de nourrir les fantaisies de nombreux Bulgares, qui voient dans ces manifestations une façon de fuir la réalité de la crise économique et qui s'enthousiasment pour un sujet tabou sous l'ancien régime communiste. Trois mille personnes ont attendu la semaine dernière à l'aéroport de Roussé, principale ville bulgare sur le Danube, l'arrivée d'une délégation extraterrestre de la planète de Krissi, annoncée par trois voyantes. Les extraterrestres, conduits par les présidents de deux républiques situées sur cette planète, devaient faire une tentative ultime pour prévenir une apocalypse sur la Terre en 1996, selon les voyantes. Toutefois, les visiteurs cosmiques ne se sont pas présentés. Les voyantes ont alors attribué l'absence des extraterrestres au président bulgare Jelio Jeleu qui n'était pas venu accueillir la délégation.